



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	7	12/05/2023	LEGISLATIVO

"ORDEN PÚBLICO PUEDE QUEBRANTARSE EN MÉXICO"

Ser montonero no es de estadista: Muñoz Ledo

Aseguró que el reto en el país es la búsqueda y la defensa de las libertades democráticas

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@gimm.com.mx

Ser montonero no es propio de un estadista, lo propio de un estadista es ser justo, afirmó ayer Porfirio Muñoz Ledo al considerar que en la actualidad vivimos un momento muy difícil porque el gobierno actúa con el mayor autoritarismo de la historia reciente de México.

Dijo que el país puede irse en un abrir y cerrar de ojos al precipicio, "cuando un jefe de Estado dice que el Poder Judicial está podrido".

Consideró el exsenador, exdiputado y exsecretario de Educación, que ese señalamiento presidencial, "es una amenaza. Y sí siento que estamos al borde de un abismo".

En un encuentro convocado por la Fundación Porfirio Muñoz Ledo, el exdirigente del PRI y del PRD planteó:

"No se puede tener un país democrático si no predominan los gobernantes con talante democrático".

Expuso que el reto inmediato es la búsqueda y la defensa de las libertades democráticas en México, al señalar que los métodos que el gobierno practica para subordinar a sus colaboradores y a los militantes de Morena está definiendo políticamente al actual régimen.



Hay un ambiente gélido en el aire. Yo confieso no tener mi mente en calma, no por la necesidad ingente que tengo de pensar en ello, sino por el esfuerzo intelectual que hago y me es difícil conciliar el sueño."



No se puede tener un país democrático si no predominan los gobernantes con talante democrático."

PORFIRIO MUÑOZ LEDO
EXDIRIGENTE DEL PRI Y PRD

Citó Muñoz Ledo a Lorenzo Córdova, haciendo suya la idea de que es tiempo de reflexionar sobre el país en términos históricos porque, dijo, estamos en un momento de parteaguas.

"Hay un ambiente gélido en el aire. Yo confieso no tener mi mente en calma, no por la necesidad ingente que tengo de pensar en ello, sino por el esfuerzo intelectual que hago y me es difícil conciliar el sueño", comentó.

Lamentó que estas preocupaciones no estén permeando la vida cotidiana de los mexicanos.

"¿Qué piensa todo aquel que es cosificado con la idea de pueblo?", cuestionó al sostener que ese concepto busca diluir el de ciudadanos y ciudadanía.

Consideró que en otros tiempos han tenido los mexicanos los arrestos para remontar situaciones de crisis y complicadas. Y que esa fuerza debe manifestarse de nueva cuenta a través del diálogo, el intercambio de ideas entre quienes lo sostengan, su organización y la toma de compromisos profundos con el país.

El orden público puede quebrantarse en México en cualquier momento, alertó.

Aunque no tenemos motivos de beneplácito, comentó, hay que alegrarnos al menos por estar juntos.

Asistieron al intercambio el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda (PAN); el constitucionalista Diego Valadez, la senadora Ifigenia Martínez (Morena) y Ricardo Sodi Cuéllar, ministro presidente del Tribunal de Justicia del Estado de México.